

勝浦ロータリークラブ週報

<http://www.katsuura-rc/index.html>

2017-18年度 国際ロータリー第2790地区

R I 会長
第2790地区
第5分区
第2790地区
カバナー
ガバナー補佐
地区委員

イアン H.S.ライスリー
寺嶋哲生
西川佳境
渡辺昌俊
分区幹事
渡辺昌俊
関一憲
漆原根子
山口桂亨



ロータリー
貢献をもたらす

N O. 34 Total 2560 2018.5.26

●会長 渡邊ヒロ子 ●幹事 吉田理愛 ●S A A代行 中村満 編集 クラブ会報委員会（委員：中村吉政・漆原根子・磯野武）

会長（代理：小林悠紀直前会長）挨拶



小林直前会長

渡邊会長が職業奉仕で欠席のため、代わりにご挨拶させていただきます。直前会長の小林です。本日はビジターとして多古ロータリークラブより飯田会長様、郡司様、山崎様にお越しいただいております。皆様、ようこそ勝浦においでくださいました。

さて、本日はニコニコBOXについてお話をしたいと思います。皆さんご存知の通り、ニコニコBOXとは

会員やご家族、事業場などのお祝い事や嬉しかった出来事をニコニコしながら披露し、喜びを分かち合い、また失敗したり迷惑をかけた時もユーモアたっぷりに苦笑し、例会を賑わせ、お礼や感情表現など様々な理由を付けて会員が自由意志で善意の寄付金をするものです。金額については善意のお金なのでいいでも良いとの事ですが、当クラブは自主申告が1,000円単位、本人誕生日と配偶誕生日が2,000円、結婚記念日が3,000円で行なわれ、誕生日と結婚記念日にはクラブより記念品が渡されます。また喜びの大きいときは相当多額のニコニコもありますが、多くの会員からいろいろの理由で何回も拠金してもらうのがニコニコBOX本来の姿といえるそうです。なお、集まったお金は主として奉仕活動に使われます。

ところで、このニコニコBOXは日本のロータリー独自の習慣だそうで、アメリカを始め諸外国のロータリーには無く、類する物としてFine Box(罰金箱)とChest Box(目的を定めた募金箱)があるそうです。

ニコニコBOXの起源を調べたところ諸説がありましたが、慣例ができたのは昭和10年頃だそうです。当時東京ロータリークラブの人たちが関東大震災の被災孤児たちを東京ロータリーームという孤児院で世話をしており、その子供たちを当時オーブンした多摩川園という遊園地に連れて行ってあげようという事になり、その資金を集めるために会員である日本橋の羅紗問屋 上村伝助商店の筆頭番頭であった関幸重という人が一計を案じ、ありあわせの段ボール箱を持って「あなたの誕生日ですよ」とか「お嬢さんが結婚されたですよ」とか色々な事を軽妙洒脱に面白おかしく話をしながら例会場を回ったそうで、皆が笑いながら財布の紐を解き、当時大学卒の初任給が60円くらいの時代に600円ものお金が集まつたそうです。それからというもの、この関さんが事あるごとにこの箱を持って例会場を回つたのですが、あまり汚い箱だと具合が悪いだろう、皆がニコニコしてお金を出してくれるというのに三越に注文してえびす様の顔を彫った箱を作ったのがニコニコBOXの始まりだそうです。

また、昭和11年に大阪ロータリークラブで、いままで諸外国にならぬナルティボックスの形式で行っていたものを、仮頂面で罰金を出すような名称は好ましくないので、ニコニコ箱と呼ぶように提案し、以後全国に広まりニコニコ箱やスマイルボックスと呼ばれ、投入する名目もニコニコに倣る会員の慶事を他の会員にも共に喜んで貰うという趣旨に変遷したとも言われているそうです。

本日のプログラムは『ニコニコBOXアワー』です。皆さんどうぞニコニコ笑顔で積極的に発表していただければ幸いです。本日もよろしくお願いいたします。

本日のゲスト

- 多古ロータリークラブ（計3名）

飯田 武之 会長

郡司 圭一郎 会員

山崎 吉高 会員



多古 R C
飯田会長

2017-18年度 国際ロータリー第2790地区

R I 会長
第2790地区
第5分区
第2790地区
カバナー
ガバナー補佐
地区委員

イアン H.S.ライスリー
寺嶋哲生
西川佳境
渡辺昌俊
分区幹事
渡辺昌俊
関一憲
漆原根子
山口桂亨



ロータリー
貢献をもたらす

ニコニコアワー

<配偶者誕生日>



岩瀬 洋男 君
2ヶ月前でした。ありがとうございました。

<配偶者誕生日>



関 正己 君
お久しぶりです。妻も元気です。

<配偶者誕生日>



西尾 誠 君
ご無沙汰していました。夫婦平穏に過ごしています。

<以下、
自主申告>



中村 満 君
水野正則君より本日欠席するのでニコニコを預かっています。大好きなスペインのサッカー選手イニエスタが日本クラブに移籍します。また、来月ロシアにWCを観戦してきます。



関 正己 君
前立腺ガンの手術をしました。妻も少し前に大腸ガンが見付かり、一時夫婦同室で入院してました。退院後、カキフライを食べて、以前からあった胆石が痛みましたが、今は大丈夫です。



千葉 正徳 君
同じく前立腺ガンの手術をしました。渡邊会長、お見舞いありがとうございました。残り1.5ヶ月の滞在となるハナ・シケリのホストファミリーに感謝します。カウンセラーをやってきて良かったです。



釜田 英之 君
30年在席表彰ありがとうございます。大谷選手の活躍に、長嶋以来のワクワク感で応援しています。



小林 淳一 君
いつも木曜日にロト6を買いますが、我慢してニコニコします。



牧野 利美 君
トイレの回数が増えてきました。血液で分かる診断を受けようかと思う。孫にプレゼントしてもお礼がなく寂しい。



三上 直哉 君
欠席の佐久間淳宏君よりニコニコを預かっています。7月の地区補助金事業で招聘している千葉ジェッツが明日日本一をかけた決勝戦です。祈優勝。



鈴木 亨 君
昔旅館をやっていた頃、合宿に来いた早稲田大ラグビー部より創部50周年記念に招待された。当時の苦労を覚えていてくれた。早稲田ラグビー黄金時代だったと感謝されました。



君塚 七郎 君
お酒は、11月に仕込み3月にでき上がります。先日、全国清酒鑑評会で数年ぶりに金省をいただいた。これを飲めばガン予防です。



鈴木 覚三郎 君
シケリ最後の時間を我が家で過ごしています。GWに京都旅行に連れてき、喜んでいました。



齋藤 麻美子 君
ニコニコアワー担当理事として感謝します。あと1ヶ月、宜しくお願いします。

幹事報告

- 6/23（土）東日本大震災「語り部」講演会のご案内ました。（勝浦市教育委員会より依頼）出欠をFAX下さい。
- 5/29（火）3クラブ合同例会に当クラブより15名+米山獎学生楊君が参加します。
- ロータリ財団より、PHF認証書届きました。（カッコ内は回数）渡邊ヒロ子君（1）、渡邊幸男君（2）、関正己君（3）



委員会報告

- 社会奉仕委員会（中村満 担当理事）
先週（5/19）のごみ拾いは悪天候のため中止となりましたが、5/26ゴゼロ運動にはお時間ある方、参加して下さい。
- 青少年交換委員会（磯野典正 副委員長）
全国青少年交換委員会に協賛したところ、お礼のバッチが届いたので、配ります。
- 55周年記念式典実行委員会（益田英之 総務部会長）
記念のマグカップ会員一人ひとつお持ち帰り下さい。



出席報告

- 会員数 41名 出席者 28名 MU 9名 欠席者 4名
- 出席率 90.2%

次回通常例会（6/8）

- 5/29 3クラブ合同例会（鴨川館）
- 6/1 休会（3クラブ合同例会振替）
- 6/8 通常例会（RYLA報告 ハナ・シケリ）<理事会>

5月の月間テーマ

『青少年奉仕月間』

- 例会日：毎週金曜日
例会場：東急ハーヴェストクラブ（勝浦市中島590-9 0470-76-0199
事務局：夷隅郡御宿町新町91-34 吉田理愛 方
TEL 080-6662-1132 fax 0470-68-6945